

Deportes ▶ Polideportivo

Breves

ATLETISMO

Operan con éxito de un pie a Felipe Vivancos

■ El vallista pitiuso Felipe Vivancos fue operado con éxito, el pasado viernes, de sus lesiones en un pie y los isquiotibiales. La intervención quirúrgica del internacional *eivissenc* se desarrolló sin contratiempos y está previsto que inicie su proceso de recuperación en breves días.

TENIS

Djokovic: "Recuperar el número uno es posible"

■ El serbio Novak Djokovic, primer favorito en el torneo de Pekín que empezó ayer, anunció su aspiración de acabar la temporada como número uno del mundo, porque considera que "todo está abierto y todo es posible". Tras perder la final del Open USA ante el británico Andy Murray, Djokovic regresa a la capital china descansado y con las baterías al máximo. "El número uno del mundo aún es posible", dijo sobre la posición del suizo Roger Federer.

CICLISMO / RUTA

Horrach asume que no seguirá en el Katusha

■ El ciclista mallorquín Joan Horrach asumió ayer, vía *Twitter*, que su etapa en el equipo Katusha finalizará a finales de diciembre, como ya le trasladó el conjunto ruso en julio, en el Tour de Francia. El profesional mallorquín perdió toda esperanza de seguir junto a 'Purito' Rodríguez cuando trascendió que el resto de corredores españoles del Katusha -Dani Moreno, Alberto Losada, Xavi Florencio y Ángel Vicioso- han renovado su ficha y él no.

VELA / CRUCEROS

El 'Airlan Aermec' lidera la 'Copa 3 Clubs-la Caixa'

■ El 'Airlan Aermec', del armador Juan Cabrer, se impuso el fin de semana en la clase ORC 0-2 del Trofeo Presidente del Club Náutico de Sa Ràpita, primera de las seis pruebas puntuables para la 'Copa 3 Clubs-la Caixa'. En la clase ORC 3-4 ganó el 'Blaumarina', de Pedro Rigo, mientras que en la división de Tripulación Reducida se impuso 'Histolab', de Joan José Torres. Los tres vencedores se distinguen por representar al Real Club Náutico de Palma.

FÚTBOL

España veta la entrada de Gibraltar en la UEFA

■ España se opondrá al ingreso de Gibraltar en la UEFA "con todos los medios jurídicos posibles", según una portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación tras tener conocimiento de la admisión "provisional" de la Federación de Fútbol del Peñón dentro del órgano europeo que preside Michel Platini. Y es que el Comité Ejecutivo de la UEFA, reunido en San Petersburgo, admitió ayer a Gibraltar "como miembro provisional de la UEFA".

El Ciutat de Palma traslada hoy al Palma Arena el espectáculo de la ACB

Baloncesto

TONY TENERIFE PALMA

■ El Palma Arena acoge hoy, a partir de las 20:00 horas, la edición número 46 del Trofeu Ciutat de Palma de baloncesto. Un partido con el concurso estelar del Asefa Estudiantes de la Liga Endesa de la ACB, ante un potenciado Palma Air Europa, que prepara su debut en la LEB Plata.

El Asefa Estudiantes es uno de los clásicos del baloncesto español, con mucho gancho, y que además ha arrancado muy bien la temporada, con claro triunfo de los hombres de Txus Vidorreta sobre el debutante Canarias, por 101-86.

El Palma Air Europa, por su parte, está decidido a exhibir entusiasmo y pundonor para contrarrestar la abismal diferencia de categoría entre ambos equipos.

La cita permitirá, también, a los responsables del Palma Air Europa presentar a su afición de forma oficial, a partir de las 19:30 horas, a los componentes de su nueva plantilla. Los precios de las entradas al partido son asequibles, ya que oscilan entre 5 y 10 euros, mientras que los socios y abonados del Palma Air Europa dispondrán de acceso gratuito para presenciar el encuentro.



Albert Torres y David Muntaner el domingo, en Palma. ESPORTSOLLERIC.NET

Golf Olazábal dedicó el triunfo en la Ryder a Severiano Ballesteros

▶ El capitán del equipo europeo de la Ryder Cup, José María Olazábal, se mostró emocionado tras la victoria de sus pupilos en la 39 edición y recordó a su maestro Severiano Ballesteros, a quien le dedicó el épico triunfo cosechado en Medinah cuando parecía que se imponía Estados Unidos. "Esto es muy especial, nunca había experimentado nada como esto. Gracias a todo el equipo, pero antes de nada, esto va por ti Severiano", dijo emocionado el capitán vasco.



REUTERS

David Muntaner y Torres se ganan el billete para Cali

▶ El mallorquín y el menorquín disputarán el omnium y la puntuación de la Copa del Mundo

Ciclismo / Pista

ANTONI OLIVA PALMA

■ Tras su exhibición en el Campeonato de España del Palma Arena, el seleccionador del equipo español de ciclismo en pista, Juan Martínez Oliver, comunicó el domingo al mallorquín David Muntaner y al menorquín Albert Torres que cuenta con ellos para afrontar la primera de las tres mangas de la Copa del Mundo 2012/13, que se disputará en la ciudad colombiana de Cali, entre los días 11 y 13 de octubre.

David Muntaner, en un principio, disputará las diferentes pruebas del omnium y el *ciudadellenc* Albert Torres la puntuación. Una especialidad individual de la que el viernes se proclamó campeón de España en el sexto Nacional consecutivo del Palma Arena.

La prueba que no disputarán en la Copa del Mundo de Cali es la puntuación americana, o madison, ya que su organización no se ha incluido en el programa de la manga colombiana.

La comunicación de convocatoria para Muntaner y Torres, por parte del seleccionador, contrasta con las informaciones que hasta la pasada semana manejaba el vicepresidente de la Federació de Ciclisme de les Illes Balears, Xavier Bonnín, quien contaba que la selección solo trasladaría hasta Cali a un ciclista para afrontar la primera prueba de la Copa del Mundo, con el fin de evitar gastos en un momento crítico para las arcas de la Federación Española.

Juan Martínez Oliver presenció *in situ* el dominio y buen momento de forma exhibido en el Campeonato de España por Muntaner y Torres, vencedores entre los dos de cinco de las 17 pruebas del Nacional -persecución individual, puntuación, scratch, persecución por equipos y americana- y de siete títulos nacionales, ya que el menorquín por su condición de corredor de la categoría sub 23 también se adjudicó el reconocimiento de campeón de España de esa división en las pruebas de puntuación y scratch.

El Mundial es el objetivo

David Muntaner confirmó ayer su decisión de disputar las tres mangas de la Copa del Mundo al margen de si le convoca la selección española o no. Para eso cuenta con el apoyo del equipo de su entrenador, el nuevo Felt-Cycling Planet estadounidense que dirige desde Mallorca el preparador Andrew Sparks y en el que también milita su esposa, la campeona norteamericana Sarah Hammer.

"No confiaba estar en la manga de Cali, pero con Andrew Sparks ya habíamos decidido participar en la de Glasgow, en noviembre, y la de Agusalientes, en México, programada para el mes de enero", precisó Muntaner sobre sus planes. Un programa en el que su principal objetivo es clasificarse, a través de las Copa del Mundo, para participar, en febrero del 2013, en el Campeonato del Mundo que se disputará en la ciudad bielorrusa de Minsk.

Penalizan a Button con la pérdida de cinco puestos en la salida de Japón

Fórmula Uno

EFE MONTECARLO

■ El británico Jenson Button perderá cinco posiciones en la formación de salida del Gran Premio de Japón de Fórmula Uno, que se disputa el domingo, 7 de octubre, en Suzuka, ya que el equipo, McLaren-Mercedes, tendrá que sustituir la caja de cambios de marchas de su monopla.

La caja de cambios del coche de Button, sexto en el Mundial de pilotos a 75 puntos del líder, el español Fernando Alonso, tiene la misma avería que le costó el abandono en Singapur a su compañero de escudería y compatriota, Lewis Hamilton. McLaren-Mercedes tendrá que sustituir ese elemento por uno nuevo, por lo que el británico perderá cinco plazas en la parrilla de Suzuka, con re-

secto al puesto que logre el sábado en las series de clasificación por la *pole position* de salida.

También se cambiará la caja de cambios del coche de Hamilton, pero éste no será penalizado ya que no pudo acabar la carrera de Singapur. Paddy Lowe, director técnico de McLaren, declaró que "ambos coches tendrán que salir en Japón con nuevas cajas de cambios y habrá penalización".



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Catalina Garau Pizá

Que falleció día 29 de septiembre a la edad de 82 años, en Palma, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

E. P. D.

Su afligido esposo: Gabriel Ballester; hijos: Juana María y Pedro; hijos políticos: Antonio Janer y Catalina Parets; nietos: Gaspar y Gabriel Janer; Cristina y Gabriel Ballester y demás familiares al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan la tengan presente en sus oraciones y su asistencia a las exequias y funeral que se celebrarán hoy martes, día 2, a las 20,00 horas, en la iglesia parroquial de La Asunción de Palma, C/ Contestí nº 13, por todo lo cual les quedarán sumamente agradecidos.